



**Soutien aux étudiantes et étudiants
Stop à la précarité**

Sud Recherche, réuni en congrès à Sète, réaffirme son soutien aux étudiantes et étudiants dont la situation de précarité ne cesse de croître, particulièrement depuis la crise sanitaire.

Au manque criant d'investissement et aux réformes visant à précariser, privatiser et détruire le service public de l'enseignement supérieur et de la recherche (LRU, Parcoursup, augmentation des frais d'inscriptions pour les étudiant-es extra-communautaires, ...), les étudiant-es se trouvent en outre particulièrement confronté-es aux hausses du coût de la vie. C'est pourquoi Sud Recherche soutient pleinement les revendications portées par Solidaires étudiant-es Syndicat de Luttés, à savoir :

- la généralisation des repas à 1 € ;
- l'augmentation immédiate des bourses ;
- l'investissement massif dans les logements CROUS, y compris pour leur rénovation ;
- la revalorisation des allocations pour le logement ;
- la rémunération des stages au SMIC ;
- la mise en place d'un salaire étudiant permettant de réaliser ses études dans des conditions décentes.

Parce qu'étudier est un droit pour toutes et tous, et pas un privilège réservé à une supposée élite, Sud Recherche soutiendra toutes les mobilisations étudiantes visant à faire valoir ces revendications.